



La venganza de Samuel

ALCALDES Y
GOBERNADORES

GUSTAVO
RENTERÍA*



gustavo@libertas.com.mx // @GustavoRenteria

No más lágrimas ahora,
pensaré en la venganza
(María, reina de Escocia)

Más allá del galimatías jurídico y la crisis constitucional de hace unos días en Nuevo León, protagonizada, por un lado, por el gobernador Samuel García y el líder de Movimiento Ciudadano; y por el otro, por los diputados del tricolor y el líder del PRI, Alito Moreno, nos mostraron cómo se las gastan los políticos mexicanos.

En medio de la tensión, que afortunadamente distendió la Suprema Corte de Justicia de la Nación, se dijeron de todo. Uno y otro bando se acusó de corrupto. Pero sobre todo compro-

bamos qué sucia es la política, como negocian con nuestros impuestos, y sus exigencias vulgares por debajo de la mesa.

Adrián de la Garza, el rival visible del actual mandatario neoleonés, amenazó con llevar a la cárcel al exaspirante presidencial, si llega a la Fiscalía estatal y le preguntó en un video, ¿por qué no habla de que está pidiendo 14 mil millones de pesos de deuda para el próximo año, por unos camiones y hasta se fue contra su padre.

Por otra parte, Samuel García reveló las negociaciones de los "prianistas". Dijo que Alito Moreno bloquea los acuerdos y dejó entrever que son unos chantajistas:

"Querían la Fiscalía, la Auditoría Superior del Estado, mucho dinero y hasta impunidad para no ser investigados por falta de pago de impuestos." Me quedo para prohibir que regresen estos malandros, sentenció el gobernador.

Efectivamente bajaron a Samuel de sus aspiraciones presidenciales en 2024, pero que nadie olvide que él sigue siendo el gobernador. Si bien es cierto que no tiene el control de la Cámara de Diputados, todo indica que viene la revancha del joven regio.

Quizá será hasta el próximo año, antes de las

elecciones, pero la compensación por el daño recibido, ya se está cocinando. Quizá no recupere lo perdido el gobernador Samuel García, pero ya se está sazónando la venganza.

Walter Scott dejó claro hace unos años que la venganza es el bocado dulce, para el paladar, que jamás se ha cocinado en el infierno. Y aquí en la tierra, combinado con ira y poder, es una bomba atómica.

No están mancos los tricolores en Nuevo León, pero el esposo de la señora de los tenis fosforescentes, está preparando un plato que se sirve mejor frío. Ya lo verán.

Con Valor y Con Verdad.- Así como puso de cabeza a la clase política el encuestador Rodrigo Galván, director general de Demotecnia, con la más reciente encuesta presidencial realizada por esa empresa, ahora el hijo de María de las Heras volvió a revolver todo: en su más reciente estudio establece que si hoy fueran las elecciones, Yucatán la perdería Acción Nacional. El Huacho Díaz Mena se llevaría la victoria con 53 por ciento y Renán Barrera obtendría 27%. ¿Será?

Las opiniones expresadas por los columnistas son independientes y no reflejan necesariamente el punto de vista de 24 HORAS.